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第６回 定例教育委員会１ 開催年月日平成２１年７月１０日（金）２ 主な議事の概要［報告事項１］ 平成２１年６月定例県議会の概要について６月定例県議会の本会議及び文教委員会の概要について報告があり、了承しました。委員から、補正予算で耐震化事業があがっているが、今年度どの程度耐震化率が上がるのか質問があり、事務局から、工事は平成２１～２２年度となるので今年度耐震化率が上がることはないとの回答がありました。また、委員から、運動場芝生化を希望する学校が少なかったことへの質問があり、事務局から、芝生化事業は市町村によっては管理費を考えて積極的でなかったり、効果を理解しにくいところもあったためであるとの回答がありました。また、委員から運動場を芝生化したあと頻繁に使用することで芝を傷めるのではないかとの質問があり、事務局から、そのような可能性の少ない中規模校に実施していること、芝は従来に比べ回復力の強い芝を使用しているとの回答がありました。［報告事項２］ 平成２２年度奈良県・奈良市・大和高田市公立学校教員採用候補者選考試験の出願状況について採用候補者試験の校種別の出願者数及び競争倍率並びに試験内容及び日程、試験場所等について報告があり、了承されました。委員から、ディア・ティーチャー・プログラムを受講している学生の９割以上が採用試験に応募していることに関して、事業が初年度から好結果が出ていること、また、選考試験が複雑になってきているので、実施に際して遺漏のないようにとの意見が出されました。［報告事項３］ 平成２２年度奈良県立高等養護学校及び奈良東養護学校高等養護部入学者募集要項について県立高等養護学校及び奈良東養護学校高等養護部の入学者募集の要項について報告があり、了承されました。委員から、志願者全員が入学となるのかとの質問があり、事務局から、志願者多数の場合は選考になるとの回答がありました。［報告事項４］ 平成２１年度奈良県社会教育委員の委嘱について前回の教育委員会で承認された社会教育委員のうち充て職のため空白となっていた委員について、文教委員長の決定に伴い委員の委嘱が決定したと報告があり、了承されました。


